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Galliera Veneta 

 
 

“Amministrazione Comunale: il nostro primo anno insieme” 
 
 

Cari concittadini, 
                                   è già passato un anno dalla mia elezione a Sindaco e dall’insediamento di 
questa Amministrazione Comunale. 

Desidero inviare un grazie sincero a tutta la popolazione per la fiducia e la stima 
accordatami, è stato per me un grande onore assumere il ruolo di Sindaco di Galliera Veneta.  

Malgrado questa Amministrazione sia stata costretta ad operare in un periodo storico 
molto complesso, a fronteggiare difficoltà  dovute alla crisi sanitaria ed economica e le  
innumerevoli limitazioni imposte, in un solo anno, grazie all’impegno di tutti abbiamo già 
realizzato dei punti  significativi del nostro programma e raggiunto degli incisivi obiettivi. 

Certo non è stato facile, e non lo è tuttora soprattutto adesso che viviamo il tentativo 
lento e graduale di un ritorno alla normalità, dopo la pausa del lockdown.   

Tra le mura della casa comunale abbiamo passato tanti momenti intensi e giornate di 
crisi, ma tutto sempre con l’entusiasmo, la passione e l’amore per il nostro paese 
consapevoli dell’enorme responsabilità e della grande sfida che dovevamo  affrontare. 

Nonostante le restrizioni le porte del Municipio sono sempre state aperte a tutti 
coloro che hanno avuto delle necessità, perché il  confronto e il rapporto con i cittadini per 
noi è uno dei valori più importanti. 

Mettere al centro le persone e poter parlare loro è indubbiamente una forza e una 
caratteristica che ci contraddistingue e riteniamo sia indispensabile per raggiungere gli 
obiettivi per i quali i nostri cittadini ci hanno eletto.  

Il mio grazie più autentico è per i mei collaboratori Assessori e Consiglieri Delegati 
che insieme a me hanno amministrato, ognuno nel rispetto del proprio ruolo istituzionale 
con grande senso di responsabilità mettendo a disposizione ognuno la propria esperienza 
personale in  un confronto sempre civile, sereno e costruttivo.  

La loro competenza e la loro passione hanno rappresentato per me uno stimolo 
continuo. 

Inoltre desidero dire grazie alla comunità tutta, per come è stato affrontato il periodo 

di isolamento imposto con grande senso di responsabilità  e rispetto delle regole.  

Dalla casa Comunale 
27 maggio 2020 



Lo stesso ringraziamento lo rivolgo in particolare ai volontari di tutte le  associazioni  

che hanno collaborato con noi e a tutto il personale del Comune, sicuro che la 

professionalità e la disponibilità di tutti i dipendenti continueranno ad esserci di supporto 

anche nei prossimi  anni. 

Un grazie è anche per chi mi ha messo in discussione perché dalla critica costruttiva 
ho sentito di poter crescere e migliorarmi per poter fare il bene della nostra comunità.  

I problemi che dovremo affrontare in futuro saranno certamente di non facile 

soluzione, ed alcuni andranno al di là delle nostre possibilità: possiamo solo promettervi che 

cercheremo di amministrare il paese con buon senso, spirito costruttivo, responsabilità e 

ragionevolezza nelle scelte delle priorità e dei bisogni, e per questo vogliamo creare un clima 

di dialogo sociale sereno e tranquillo che porti armonia e crescita civile al nostro paese.  

Noi proseguiremo il nostro mandato con determinazione ed impegno grazie anche 

alla forza che ci date quando vi incontriamo e al vostro continuo incoraggiamento, e per 

questo vi siamo grati e siamo oltremodo fiduciosi perché, seppur ben consapevoli che 

ancora tanto resta da fare per il nostro paese,  sappiamo pure di poter contare sul vostro 

aiuto.  

 
Grazie ancora ad ognuno di voi. 

 

 

 

 
Il vostro Sindaco  

Italo Perfetti 
                                      

          
 
 

 
 

 


